



Indira Kempis lanza advertencia sobre Álvarez Máynez tras destape como precandidato de MC: “Está acusado de múltiples cosas”

Samuel García y Mariana Rodríguez hicieron el anuncio; “fue un dedazo”, señaló la senadora



Tras el **destape** del diputado **Jorge Álvarez Máynez** como el **candidato presidencial** de **Movimiento Ciudadano** (MC), la senadora por **Nuevo León** y aspirante a la precandidatura de dicho partido, **Indira Kempis** Martínez, lanzó una **fuerte advertencia** sobre su excompañero de partido y aseguró que a su tiempo todo se sabrá.

En su cuenta de X, la legisladora afirmó que Álvarez Máynez, a quien el propio gobernador de Nuevo León, **Samuel García Sepúlveda**, y su esposa **Mariana Rodríguez Cantú** destaparon este lunes como aspirante a la Presidencia de México “está **acusado de múltiples cosas al interior**. Todo a su tiempo. Saldrá porque de que flota, flota”, publicó la exemecista.

Aunque **no dio más detalles** sobre los conflictos en torno del político zacatecano, se especula que serían acusaciones al interior del partido, pues republicó un post de Martha Tagle, fundadora de MC, con el hashtag “**Ni un agresor en el poder**”. “Ojo, esto no lo está diciendo una ciudadana común, **lo está diciendo una Senadora de Movimiento Ciudadano** (y ex candidata en registro), **si alguien conoce a esos kbrønes bien...es ella**”, escribió una usuaria de X en respuesta a Kempis.